



NO SE REGISTRARON PERSONAS LESIONADAS POR EL INCENDIO.

### **Un incendio afectó al exTeatro Pacífico en Valparaíso: Bomberos controló la emergencia**

● Más de 100 voluntarios de 12 compañías de Bomberos trabajaron más de dos horas ayer para controlar un incendio que afectó a los pisos superiores del exTeatro Pacífico, ubicado en avenida Errázuriz con San Martín, en la ciudad de

Valparaíso. El siniestro se registró -por causas que se investigan- cerca de las 10 horas y debido a la presencia de bodegas compartimentadas se dificultó su combate. Por este hecho no se registraron lesionados. ☺